
 

1 

 

17.4.4 

村 川 

37 同会関東支部観桜会報告 

はじめに 

4月 1日（土）、関東支部観桜会を行い 

ました。出席者は、来島さん、中村さん、 

池田さん、岡田さん、倉田さん、小西さん、

新谷さん、武田さん、田鍋さん、長岡さん、

乗口さん、増田さん、吉川さん及び村川の

14名でした。 

  食事会場の「比内や 荻窪店」のある JR

荻窪駅に降り立ちますと、満開の桜の木が

出迎えてくれました。小雨が降っています

し、「状況によっては、これで花見は終わり

にしようか・・・」と思った次第です。 

 

 食事会（11：30～14：30） 

最初に出たサラダが山盛りになっており、驚きました。生ハムも半端な量ではなく、3,500円飲み

放題にしては料理が豊富で、非常によかったです。田鍋さんは町内会の集まりのため遅れて参加し

ましたので、始めたころの写真には写っていません。 
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酔いが回ったところで、近況報告となりまし

た。孫の世話の話、ジム通いの話などが出まし

たが、何人かが卓球の自慢話をしました。現

在、暮れの忘年会兼総会を伊豆長岡の「ＫＫ

Ｒ千歳荘」でやろうかと考えていますが、「そこ

で是非卓球大会をやろう」ということになりまし

た。計画があらかじめまとまったら、宿側と「温

泉卓球」の調整をしようと思っています。 

 

 

写真は状況報告の順で、左から吉川顧問、新谷さん、来島さん、中村さん、乗口さんです。 
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左から増田さん、村川、武田さん、池田さん、田鍋さんです。 

 

左から小西さん、倉田さん、岡田さん、長岡支部長です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お開きの時刻が近付いたころ、お

店の女性が写真を撮ってくれました 

（写真右）。 

今になって気付いたのですが、武

田さんの顔の上に日時が写し込まれ

ていました。 

 武田さん、ごめんなさい。 
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久田副支部長が急な用事で欠席されましたので、来島さんに締めの乾杯の音頭を取っていただ

きました（写真下左右）。会食後、吉川さんは仕事、武田さんは町内会の用事で帰られました。 

 

 花見会（14：30～16：30） 

荻窪駅から丸の内線で南阿佐ヶ谷駅まで行き、善福寺川まで歩きました。天気予報では、午後か

ら晴れると言っていたのですが、小雨が止んでいませんでした。気温も低かったですが、飲んでいま

すのでＯＫでした。3月 21日に開花宣言が出たのに、全体では三分咲き程度でした。残念！！ 

 

とりあえず、咲いている桜

を背景に集合写真を撮りま

した（写真右）。 

その後、倉田幹事が先導

するままに歩いたのです

が、結局、電車のひと駅分

歩かされ、着いた所は荻窪

駅でした。お蔭様で、帰宅

後万歩計を見たら、13,000

歩を超えていました。 

  とにかく、なんとか予定

の行動ができたことを神様

と参加各位に感謝します。
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おわりに 

翌 4月 2日（日）、世田谷区で行われた第 40回警視庁白バイ競技大会に招待され臨席した帰

途、倉田さんが 3月 31日に代替え地として提案してくれた井の頭公園の偵察に行きました。京王

井の頭公園駅で降りて駅前のセブンイレブンで長蛇の列に並んで缶チューハイを買い、飲みながら

歩きました。花は五分咲き程度、ものすごい人の波で、足元の地面が見えません。水彩画を描いて

いる人（写真中右）はプロのようでした。のろのろ歩きの末に、やっと吉祥寺駅に辿り着きました。 

  来年の花見の候補地としてどうかと思って行きましたが、ここは、「爺さん婆さんのグループ」では

絶対に無理だと分かりました。迷子が続出します。 

（終わり） 

  

  

  


